
Signature d'une convention de partenariat avec l'académie chinoise des technologies de l'information et de la communication (CAICT)

Désireux de booster des synergies de collaboration dynamique et durable, des partenariats et des programmes innovants afin de mutualiser les efforts en vue de propulser l'écosystème de l'entreprenariat, le CERT et l'Accadémie Chinoise des Technologies de l'information et de la Communication (CAICT) se sont alliés à travers la signature d'une convention de partenariat.

Cette convention met en exergue les échanges de savoir et savoir-faire dans le domaine de la recherche, de l'innovation, de l'intelligence artificielle (IA) et des essais laboratoires. Grâce à cette collaboration, nous allons pouvoir lancer de nouvelles initiatives et développer des projets innovants qui bénéficieront à nos deux institutions ainsi qu'au secteur des TIC dans son ensemble.

Nous sommes impatients de voir les résultats de ce partenariat et de continuer à repousser les limites de la technologie et de la recherche.